

Celebraciones eucarísticas en el Centenario de Álvaro del Portillo

El día 11 de marzo, centenario del nacimiento del próximo beato Álvaro del Portillo, hubo celebraciones eucarísticas en diversas ciudades del mundo. En Madrid muchas personas acudieron a tres lugares especialmente relacionados con su vida: el colegio de El Pilar, la parroquia de la Inmaculada Concepción y san Ramón Nonato.

20/03/2014

Precisamente en el colegio de El Pilar, donde Álvaro del Portillo estudió y al cabo de los años celebró su Primera Misa, el P. Enrique Torres, sacerdote mariánista, dirigió unas palabras al comienzo de la Ceremonia. Relató que varios alumnos del colegio habían seguido a san Josemaría: José María Hernández Garnica, Ricardo Fernández Vallespín, Vicente Rodríguez Casado, Alberto Ullastres y el propio Álvaro del Portillo, entre otros.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/celebraciones-eucaristicas-en-el-centenario-de-alvaro-del-portillo/> (17/01/2026)